
R. I. 第2620地区　静岡第1グループ
三島西ロータリークラブ

週報 第2258号
事  務  所　静岡県三島市泉町９－８
　　　　　ＴＥＬ〈0 5 5〉9 7 6－6 3 5 1　ＦＡＸ9 7 6－6 3 5 2
例  会  場　静岡県三島市本町６－３５　呉竹
　　　　　ＴＥＬ〈0 5 5〉９７５－３２１０

　　会　長　花房　孝光　　幹　事　古屋　英将

　　　イマジン　ロータリー
2022～2023年度
国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ 

司 会

ﾛｰ ﾀ ﾘ ｰ ｿ ﾝ ｸ ﾞ

杉﨑亮慈君

会長挨拶 会長　花房孝光君

｢奉仕の理想」
指揮　小塚英樹君

広重版画より　三島　朝霧

第2329回例会 2022.7.7晴

新年度が始まりました。一年間ご指導、ご協力よろしくお願い

致します。

私はロータリーに入会し20年経ちました。当初3年程は出席

率が悪く、いつ辞めようかと思っていました。その後SAAに入

れられました。多分SAAなら毎回出ては来るだろうと思われ

ていたのでしょう。でも私にとってそのことが転機となりました。

自分の居場所を確保できた気がしました。それからは会長の

順番が回ってくるまで居続けています。

今年度は、コロナ禍でできなかった行事を粛々と行っていき

ます。行事・奉仕活動そして例会も余程のことがない限り行

います。

また、IM、50周年記念事業と大きな行事も控えておりますの

で気を引き締めて行ってまいります。

今年度の国際ロータリーの会長は初めての女性会長です。

我がクラブでも女性会員の増強は急務と考えます。入会しや

すい環境造りを行っていきますのでご意見をお聞かせくださ

い。

何と言っても三島西ロータリークラブの原点は親睦活動で

す！「楽しく集える場所」であるよう努めてまいりますので古屋

幹事共々どうぞよろしくお願い致します。

幹事報告 幹事　古屋英将君

国 歌 斉 唱 四 つのテスト

欠席者　赤池君、窪田君、酒井君、諏訪部（照）君、原君

出席報告
出席総数

前々回 45/50 90.00% 47/50 94.12％
49/54 90.74% 55名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

第１グループガバナー補佐　遠藤正幸君
ガバナー補佐事務局　三田明宏君

ゲスト

1．本日の理事・役員会にてクラブ計画、活動計画、予算計

画に付いて承認を頂いたことをご報告いたします。

2．今年度の大きい事業としてIM２月５日、50周年5月28日に

ありますので、よろしくお願いします。

3．7月16日ロータリー財団セミナー、30日会員増強・維持セ

ミナーがあります。

4．今年度のテーブル会の補助金を一人当たり3,000円（会

長・幹事含む）にて理事・役員会で承認されました。各テー

ブルの世話人の方は、なるべく多くのテーブルメンバーに参

加していただき、親睦を深めてもらいたくお願いします。



新しい50年へ　選択と集中を

（週報担当：森藤　賢）

栗原君、佐野君、森藤君、室伏君

内田君、杉﨑君、芦川君、千葉君

芦川君、平出君、諏訪部（敏）君

芦川君、内田君

会員誕生日

入会記念日

奥様誕生日

結婚記念日

◆花房年度理事・役員一同、いよいよ今年度がスタートし

ました。花房会長と共に三島西ロータリークラブが盛り

上がる様、一生懸命がんばります。御協力いただきたく

よろしくお願いいたします。

◆野田君、某代議士の不祥事で気落ちしていましたが、

「致知」６月号でのある記事を読んで、ブラボー気分と

なりました。これはスマイルです。その記事とは、昨年共

に日本一となった星稜中学、慶応義塾大学の両野球

部監督の対談の中での慶応の堀井監督の豊岡三島市

長礼賛の部分です。詳細は各テーブル上にコピー（抜

粋）を置いておきましたのでご参照ください。

◆和田君、取り切り戦打ち上げ、ありがとうございます。楽

しい一時でした！

◆ゴルフ同好会、７月３日（日）森崎年度ゴルフコンペ取り

きり戦を富嶽カントリークラブにて開催しました。優勝西

川さん・準優勝町野さん・３位小塚さんでした。次回は９

月１９日（月）大仁カントリークラブにて開催します。

当初12月にも予定していましたが、12月は特に問題がな

ければ中止し4回程度にしたいと思います。

第1回目の訪問は、ガバナー訪問の前にということで本日

になってしまいましたが、本日は、新年度の第1例会という

ことで会長方針等の発表があると思います。私のあいさつ

は計画書にも載せていただいているので5分以内にさせ

ていただきたいと思います。

本日を迎えるにあたり、PETSを含め5回の勉強会がありま

した。

RI会長は、ジェニファー・E・ジョ-ンズさんで初めての女

性RI会長です。映画「慕情」のヒロインと同じ名前です。

テーマは、「イマジン・ロータリー」です。世界にもたらせる

変化を想像して大きな夢を描き、その実現のためにロー

タリーの力とつながりを生かすよう呼びかけました。

淺原ガバナーはそれを受け地区運営方針として「絆を深

めて、ロータリーを再開しよう」としました。淺原ガバナーは

グループの合同奉仕活動を実施しようとも呼びかけまし

た。当初静岡第1グループとしてせせらぎＲＣが昨年実施

した「子ども食堂の支援」をテーマに実施することも考えま

したが、各クラブ必要性は認めるものの地域性もあり出来

ないところもるということで断念しました。

代わりに現在各クラブで取り組んでいる奉仕活動に「青少

年健全育成と福祉事業への参加」と冠をつけて各クラブ

で実施することにしました。よろしくお願いします。

ここで淺原ガバナーのエピソードを紹介しておきます。淺

原さんは兎年で今年71歳になります。新一万円札でも有

名になった渋沢栄一さんの起こした倉庫業の会社にお世

話になり、独立して倉庫業をご自分でも起こしたようです。

非常に温厚な方でいつも兎のグッツを持ち歩いているそ

うです。ガバナー訪問の際ご披露してくれるかもしれませ

ん。

補佐の役目としてもう一つ大事なことがあります。

IMの開催です。2023年2月5日(日)に三島駅北口の日大

国際関係学部の講堂をお借りして実施する予定です。

テーマは、IM実行委員会や会長幹事会で相談してゆき

たいと思いますが。第1回目の会長幹事会で各クラブの

特色や奉仕活動の話をお聞きしました。各クラブの現状

をあまりにも知らないことや素晴らしい事業をしていること

を知りました。有名な方の講演をお聞きするよりそのあたり

のお話を聞かせていただいた方が良いのではと考えてい

ます。各クラブの得意技をご披露していただいてもよいと

も考えています。

コロナ禍でも実施できるIMを目指したいと思います。ＷＥ

Ｂ開催や、懇親会の有無等実行委員会や、会長幹事会

で相談してゆきたいと思います。

1年間よろしくお願いします。

皆さんこんにちは

今年度ガバナー補佐を務めます遠藤正幸です。入会し

て今年で36年目を迎えます。

補佐の役目は皆さんとガバナーを結ぶ懸け橋ということで

理解しています。補佐の義務として各クラブを5回訪問す

るようにということでしたが、昨年の松井ガバナー補佐と引

継ぎ会議をさせていただきました。その際静岡第1グルー

プは、距離もあり、4回程度で十分だったとのお話を伺い、

第１グループガバナー補佐
　　　　　　　遠藤正幸君

ガバナー補佐挨拶
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